

DER GROOVE, DER TRÄGT

TONY DIAZ

ST. GALLEN (CH)

KURZ

Tony Diaz, St. Gallen. Tech House aus der Schweiz, hypnotisch und tief. Keine Effekt-Show, sondern der Groove, der die Nacht trägt.

SHORT

Tony Diaz, St. Gallen. Tech House from Switzerland, hypnotic and deep. No effects show, just the groove that carries the night.

BIOGRAFIE

Tony Diaz, St. Gallen. Tech House aus der Schweiz, hypnotisch und tief. Keine Effekt-Show, sondern der Groove, der die Nacht trägt.

Aus Deutschland, in der Schweiz zuhause. Mitgründer von BUDENMUSIK: er hat die Bude mit aufgebaut und prägt sie bis heute, auf der Bühne und dahinter. Über achtzehn Jahre hinter den Decks, die Szene in allen Phasen gesehen, von kleinen Räumen bis auf grosse Floors.

Sein Sound ist organisch und tief gebaut, mal verspielt, mal düster, nie laut um des Effekts willen. Seine Tracks erscheinen auf BUDENMUSIK, seine Mixe laufen in der Podcast-Serie des Labels.

Unterwegs in den Clubs der Schweiz und Deutschlands, er kennt beide Szenen von innen. Für ihn zählt nicht der Trend, sondern was vom Set übrig bleibt, wenn das Licht angeht.

Er bringt die Musik dorthin, wo sie am meisten bewegt: zu den Leuten, die den Rhythmus fühlen, bis der Morgen kommt.

BIOGRAPHY

Tony Diaz, St. Gallen. Tech House from Switzerland, hypnotic and deep. No effects show, just the groove that carries the night.

From Germany, at home in Switzerland. Co-founder of BUDENMUSIK: he helped build the Bude and shapes it to this day, on stage and behind it. Over eighteen years behind the decks, he has seen the scene in every phase, from small rooms to big floors.

His sound is organic and built deep, sometimes playful, sometimes dark, never loud for the sake of effect. His tracks come out on BUDENMUSIK, his mixes run in the label podcast series.

On the road in the clubs of Switzerland and Germany, he knows both scenes from the inside. For him it is not about the trend but about what is left of a set when the lights come on.

He takes the music where it moves the most: to the people who feel the rhythm, until morning comes.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben. BUDENMUSIK is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

[Instagram](#)

[SoundCloud](#)

[Resident Advisor](#)